

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **Hubungan Fungsi Kognitif Dengan Riwayat Berat Bayi Lahir Rendah pada Murid Kelas IV Sekolah Dasar Negeri Citapen Kota Tasikmalaya Tahun Ajaran 2019/2020**. Shalawat beriring salam selalu tercurah limpahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW beserta para keluarga, sahabat, dan pengikut-pengikutnya sampai akhir zaman. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini penulis memperoleh banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua Orangtua yang selalu memberi dukungan materil maupun spiritual, yang terhormat Rektor Universitas Islam Bandung Prof.Dr.H. Edi Setiadi, SH.,MH. dan Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Eka Hendriyani, dr., M.Kes. selaku dosen wali atas bimbingan selama penulis di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih setinggi-tingginya kepada Cice Tresnasari, dr., Sp. KFR., M.Kes. selaku pembimbing I dan Widayanti, dr., M.Kes. selaku pembimbing II, Dadi S Argadireja dr., MPH. selaku pembahas I

dan Donny Septriana dr., MH.Kes. selaku pembahas II atas segala bimbingan dan dukungan selama penulisan skripsi ini.

Terimakasih kepada keluarga tercintaku Lulu Nurul Ula, Aghnia Hasya, Faritsi Nurul Tsani, Nina Nurfitiyani, Dinda Azka Rahmadina, Sophia Azmi Rahmadini atas dukungan yang diberikan baik materi maupun nasihat. Terimakasih kepada Syifa Shafira Maulida Rahma yang selalu mau mendengarkan keluhan penulis dari berbagai macam aspek masalah sehingga dapat membangun motivasi penulis untuk bisa bertahan di fakultas kedokteran ini. Terima kasih kepada teman sejawat Trochanter khususnya BARAKUDA yang selalu menemani hari-hari penulis selama kegiatan PPSK sampai penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna perbaikan dimasa mendatang. Semoga Allah SWT memberikan balasan pahala atas segala amal yang telah diberikan kepada semua orang yang telah mendukung penulis. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita dan perkembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, 21 Januari 2020

Penulis

Firas Firdaus